



La Lettre de l'Immaculée Conception (LIC)



« S'engager aujourd'hui pour bâtir demain ! »

Depuis juillet, chacun est à l'œuvre pour préparer cette nouvelle année scolaire et dessiner les contours des mois à venir.

Ressens-tu le souffle de vie envahir à nouveau notre belle maison de l'ESTIC ?

Notre thème d'année en témoigne déjà !

Avec cette image, c'est évoquer l'alliance du passé, du présent et de l'avenir.

Du passé ? Nous retiendrons de notre fondateur, sa force incroyable à dépasser les obstacles de la vie et être, auprès des jeunes de son temps, une résurgence d'espérance. Il était tout pour eux et ils leur rendaient bien !

De toute son œuvre, de cette vie bien remplie, nous retiendrons l'évènement du choléra d'août 1854. La contagion éclate à Turin. Don Bosco, avec plusieurs de ses prêtres, se vouent aussitôt à l'assistance des malades. Face à l'ampleur, il n'hésite pas à faire appel à ses jeunes, exprimant le désir de voir quelques-uns d'entre eux l'aider. Spontanément, quatorze d'entre eux répondent à cet appel. Puis 30 autres se mettent aussi à porter secours, frictionnant les cholériques, leur donnant les soins les plus attentifs. On peut encore aujourd'hui imaginer la terreur qu'inspirait ce fléau ! De cet évènement dramatique, nous souhaitons retenir la capacité de ces jeunes à se décentrer, à ne pas gémir sur notre temps, à prendre des responsabilités, encourager, se dépasser, et prendre la part qui revient à chacun pour habiter la vie.

Du présent ? Cette année scolaire nouvelle te donne l'occasion de rêver avec nous ; et être ce créateur du beau, du bon, du vrai ; d'être le cœur de projets qui nous relient ; de devenir l'artisan en tenue de service ; d'être l'aventurier de la vie, toujours en mouvement ! Nous te demandons de te tenir toujours prêt à répondre aux appels. Nous t'invitons encore à être la force vive de tous ces projets. Les occasions ne manqueront pas, à ta mesure, selon tes talents !

Et pour demain ? Don Bosco aimait à rappeler d'avoir confiance en la Providence et foi en l'avenir. Car le monde s'offre à toi. Riche de compétences, de relations, tu auras à inventer, sans relâche. Le monde est en mouvement, et tu ne peux pas manquer ce rendez-vous ! Alors ensemble, nous voulons t'y préparer.

Il n'y a pas de recette magique. Pour les ingrédients, il y aura un peu de ce nous t'apporterons, mais il y aura surtout toi, l'ingrédient essentiel ! Car c'est toi qui donneras toute la saveur à cette nouvelle année scolaire qui se prépare.

Plus qu'une image, bien plus qu'un slogan, « s'engager aujourd'hui pour bâtir demain » doit être notre ADN !

A nouveau bonne rentrée. Et belle année scolaire qui s'engage, avec des Projets, une Pédagogie pour la Paix (PPP).

Salésiennement vôtre.

Le Chef d'établissement

Sylvain BERTRAND



Prière pour la rentrée des classes

Seigneur, aide-nous à faire de notre école un lieu
Où il fait bon vivre,
Où l'on peut respirer, dire ce que l'on pense,
Une école de liberté !

Une école où le plus simple des élèves ou des profs
Comprendra ce que l'autre dira,
Où le plus savant saura qu'il ne sait pas,
Où la diversité se manifestera,
Une école de sagesse !

Une école où l'audace de faire du neuf
Sera plus forte que l'habitude de faire « comme avant »
Où l'on ne craint pas de prendre des risques,
De questionner ou de s'engager,

Une école en marche !
Une école qui écoute avant de parler,
Qui accueille avant de juger,
Qui pardonne sans condamner,

Une école qui donne une chance !
Une école où l'imprévu pourra s'inviter,
Parce que tout n'aura pas été prévu et décidé d'avance,
Où l'on entend la vie du monde en se laissant interpeller.
Une école ouverte !

Bref, une école de Don Bosco !



* depuis 150 ans en France, avec Don Bosco et Marie-Do, croire en la jeunesse